

Forums pour l'entourage

Cocaine

Par Profil supprimé Posté le 09/09/2020 à 13h17

Bonjour mon ex conjoint prend de la cocaine ajouté à de l'alcool depuis le mois de mars et depuis son comportement a changé. J'ai essayé de l'aider en lui disant d'aller voir un spécialiste mais il n'a pas voulu en me disant qu'il saurait s'arrêter tout seul quand il se sera lassé. Voyant que rien ne changeait au bout de 5 mois j'ai voulu le quitter mais il m'a supplié de ne pas l'abandonner au moment où il avait le plus besoin de moi donc je suis restée car je l'aime et je m'inquiétais pour lui et j'avais peur que si il était seul il lui arrive quelque chose. Mais la semaine dernière j'ai découvert qu'il m'était infidèle et me mentait depuis plusieurs mois nous nous sommes donc séparés. Je ne le reconnaissais pas ce n'est plus du tout cet homme que j'aimais et qui me respectait avant de tomber là dedans. Du coup j'aimerais savoir si la cocaine peut influencer le comportement et changer les gens au point qu'ils deviennent égoïste et sans cœur ? Merci de votre réponse

18 réponses

Profil supprimé - 09/09/2020 à 16h22

Bonjour Laetitia,

C'est une histoire difficile que vous relatez et je pense que prendre de la distance avec cet homme va s'avérer positif pour vous.

Je pense que l'usage de cocaïne quand il est inscrit dans une addiction, comme toutes les addictions va modifier le comportement de la personne et ses priorités.

La consommation du produit et la recherche du moyen de s'en procurer peuvent devenir une priorité. La personne peut être ressentie comme égoïste du fait de cette nouvelle priorité et de l'incapacité de la personne à se libérer de l'addiction aussi bien pour elle que pour les autres.

Par ailleurs, je crois comprendre que la cocaïne a des effets désinhibants, entraînant parfois les personnes à avoir des comportements impulsifs ou à risques. Je comprends tout à fait cette impression que vous décrivez, la personne n'est plus reconnaissable.

Je pense que de manière générale la cocaïne n'explique pas toutes les dérives et que les gens restent responsables de leurs actions.

Profil supprimé - 09/09/2020 à 20h21

Bonjour laetitia

Oui je pense que la cocaïne peut changer une personne.

Moi même étant devenu accro. Je sais que je pensais moins aux personnes que j'aime. Ma famille etc. Alors éloigne-toi je te le conseil. Bon courage

Profil supprimé - 10/09/2020 à 08h02

Merci à vous pour vos réponses

Maintenant il a baissé sa consommation il arrive à dire non en journée mais en soirée lorsqu'il est alcoolisé il prend un ou deux trait

Par contre il collectionne les filles depuis qu'il s'est inscrit sur plusieurs sites de rencontre, pourtant avant de commencer la cocaine c'était un homme sérieux et fidèle

Je le déteste pour ce qu'il m'a fait je me sens trahie et dévastée mais je l'aime toujours c'est vraiment compliqué pour moi

Je pense à lui tout le temps et je suis très mal alors que je devrais le supprimer définitivement de ma vie mais je n'y arrive pas

Je suis complètement perdue

Profil supprimé - 10/09/2020 à 08h02

Chouquette2020 tu avais un homme dans ta vie ?

Profil supprimé - 10/09/2020 à 20h31

Oui. J'étais avec un homme, un portugais. Je me suis faite entraîner par lui. Il consommait beaucoup et petit à petit moi aussi. Après j'avais besoin de lui pour consommer.

Il m'a volé des sous qu'il lui ai donné ma voiture puis il a cassé la clé de ma porte dès la serrure et puis un autre jour alors que je dormais j'avais pas verrouillé ma porte et il a volé des papiers importants à moi : diplômes, pièce d'identité et carte grise sans que j'ai pu dire que c'était lui vraiment. Il me forçait des relations sexuelles en échange d'un peu de drogue.

J'étais devenue accro à la drogue et à lui.

Comme je te l'ai dit l'ai oublier ma famille etc.

De plus il m'avait pris mes lunettes un soir qu'on c'était disputé et je suis rentrée chez moi à pied sans lunettes la nuit.

Un autre jour il a pris un fusible de ma voiture où on pouvait ouvrir le capot tout seul et j'ai pas pu aller au mariage de mon cousin....

Bcp d'histoire, un enfer. Tt ça a causé de la drogue. Je fessais tout pour elle. Je te conseil de t'éloigner de cette personne.

Et C'est pas simple de se détacher parce que la personne s'attache.

De plus après je suis allée avec un autre garçon.

Et il est venu à la sortie de mon travail pour certainement me proposer de la drogue et que je revienne avec lui.

Je lui ai dit que je ne voulais pas mais j'ai toujours peur de le croiser dans la ville.

Profil supprimé - 11/09/2020 à 16h27

Ah oui c'est pas simple ce que tu as vécu, moi je n'en ai jamais pris avec lui et il ne m'en a jamais proposé c'est juste qu'il est passé de la personne qui m'aimait à en crever à la personne qui me trompe parce que soit disant il m'aime mais ne me désire plus

Alors qu'avant de tomber là dedans tout allait bien entre nous c'est à partir de ce moment là qu'il a changé

Aujourd'hui nous ne sommes plus ensemble mais encore hier soir il était complètement défoncé

Je suis soulagée de ne plus assister à tout ça mais je m'inquiète quand même pour lui parce que malgré tout je l'aime et je sais que je vais avoir du mal à passer à autre chose

Profil supprimé - 18/09/2020 à 16h40

Bonsoir Laetitia je comprends parfaitement ton désarroi. Je vis la même chose sauf que je n'ai pas la preuve de son infidélité puisque nous ne vivons pas ensemble. Je ne le reconnaiss plus du tout dans son caractère il est devenu agressif distant vexant menteur c'est horrible. Je suis au fond du trou car je l'aime et me rappelle les bons moments passés avec lui. Et malheureusement je ne sais pas si il s'en sortira car son entourage de pote fait la même chose mais lui c'est pire il n'a plus de limite. Il s'est mis à son compte après le déconfinement et c'est pas terrible ça fait un mois qu'il ne bosse pas. Forcement il se couche à 3h du matin se lève à 10 ou 11h..il est dans le mal à ce moment là et donc il n'a pas la motivation pour trouver des clients. Je ne sais plus quoi faire. Il m'a jetée comme un chien la semaine dernière avant sa semaine de vacances à l'étranger et depuis plus de nouvelles comme il fait à chaque fois. Je suis fatiguée déprimée et je vois qu'on est nombreuse à vivre ça. Alors bon courage à toutes

Profil supprimé - 21/09/2020 à 08h32

Bonjour, je reviens vers vous car lors de mon dernier message je disais que je n'avais pas la preuve de son infidélité et bien là j'en suis certaine il me trompe depuis le début.

Il y a eu une soirée chez des amis à lui et il y avait un plan cul à lui ce soir là, je l'ai découvert quelques jours après car certaines attitudes m'ont dérangée de la part de la fille et un peu de mon ex. C'est une fille qui côtoie le même groupe d'amis que lui et qui consomme de la cocaïne également bien sûr.

Donc lors des soirées où je ne suis pas là et qu'ils sont dans leur montée d'euphorie, le sexe est facile du coup! Le pire est que j'ai posé clairement la question à mon ex et il n'a rien nié! C'est là que je vois son comportement vraiment changé depuis quelques mois. Il ose en plus me dire qu'il la trouve belle et bonne! Et qu'il a couché avec d'autres sans capotes car les filles qu'ils se tapent c'est pas n'importe quoi selon lui.

Je me sens tellement humiliée car je suis sûre que tous ses potes savaient qu'il me trompait avec elle et d'autres. Je me sens salie trahie. J'ai à faire à un étranger insensible sans cœur au comportement à risque en plus!

Je suis bouleversée je ne pense qu'à ça, je dors mal c'est insupportable de savoir à quel point il a joué avec moi et qu'il a pu m'afficher comme ça devant son entourage.

Merci pour lecture en tout cas.

Profil supprimé - 22/09/2020 à 04h56

Bonjour Natou je constate que nous sommes dans la même situation mon ex a aussi créé sa société qui est presque en faillite et pareil il a couché avec des filles qui consommaient avec lui dont une qui est son employée

Je me sens également trahie salie et humiliée car lui pareil aucunes protections

Ça les transforme du tout au tout en peu de temps et nous sommes impuissantes face à ça

J'espère retrouver vite quelqu'un qui me le fera oublier car malgré tout ce qu'il m'a fait endurer je ne peux m'empêcher de l'aimer alors que je devrais le détester

Je te souhaite du courage car je sais ce que tu endures et c'est vraiment pas facile

Profil supprimé - 22/09/2020 à 08h14

Merci beaucoup Laetitia pour ton témoignage, ça me réconforte beaucoup surtout sur le fait qu'il soit devenu insensible et qu'il ait banalisé son infidélité, il change très vite effectivement. Je ne le reconnaiss plus.

J'espère rencontré un autre homme moi aussi après un temps de guérison car comme toi je l'aime encore et ça fait vraiment mal.

Je te souhaite bon courage également

Profil supprimé - 24/09/2020 à 19h02

Bonsoir Laetitia,

Je ne peux que compatir à ta douleur. Si ce n'est que moi c'est ma sœur qui a commencé à baser la cocaïne pour la fumer en mars...

Il y a des moments où tout semble aller bien et où elle semble heureuse et d'autres ou elle ferait n'importe quoi pour obtenir de l'argent pour en obtenir.

Cette dépendance transforme les gens. On doit juste se dire que ce ne sont pas vraiment eux mais en attendant, nous sommes lucides et devons endurer cette situation.

Elle vit chez mes parents encore et je peux t'assurer que notre vie est devenue un cauchemar. Nos parents sont détruits. Je me suis beaucoup renseignée sur le sujet et il semblerait que personne ne peut aider quelqu'un qui est accroc à cette m**** et que seule la personne qui consomme doit se prendre en main. Nous vivons donc tous une frustration énorme.

Je te souhaite de te remettre de ta rupture du fond de mon cœur.

Je me bats chaque jour avec des idées plus loufoques les unes que les autres pour faire arrêter ma sœur.

Beaucoup de courage à toi.

Profil supprimé - 25/09/2020 à 15h40

Bonjour,

Je pensais être la seule à vivre une telle situation. Mon mari est toxicomane. Nous avons 3 enfants. Je pensais que mon mari ne se droguait que de manière festive mais depuis le confinement c'est autre chose... Depuis 6 mois mes enfants et moi avons une vie très instable. Cette fois il est parti il y a 15 jours rejoindre une femme avec qui il se drogue et en volant l'argent du foyer. Depuis mes enfants ont quelques nouvelles, quand bon lui semble, c'est tout. Lui et moi n'arrivons pas à communiquer et il n'avoue pas du tout son problème de drogue. Il ne m'aurait jamais abandonné lachement, encore moins nos enfants. Dieu merci, j'ai un appartement et ma famille me soutient. Je ne sais pas si il reviendra cette fois mais j'espère qu'il finira par accepter de se faire soigner.

Profil supprimé - 26/09/2020 à 17h07

Coucou cathou

Je me suis renseigné aussi et il paraît que l'hypnose fonctionne

Pour mon couple c'est trop tard mais peut-être que pour votre sœur ça peut marcher

Je vous souhaite du courage à tous car pour l'entourage c'est difficile

Et Nathou06 je te souhaite une bonne reconstruction car je passe par là aussi je sais que c'est dur quand au lieu de détester quelqu'un qui nous a fait du mal on ne peut s'empêcher de l'aimer

Bonne chance les filles et merci pour vos témoignages

Profil supprimé - 28/09/2020 à 07h45

Coucou, Merci Laetitia pour tes encouragements on en a toutes besoin. Courage à toi aussi! Et pour toi Jessica, je vois que la situation est bien complexe puisqu'il y a des enfants dans tout ça; moi je n'en ai pas avec lui et heureusement.

J'espère que ton mari va prendre conscience des choses et pour lui et pour sa famille, qu'il va prendre conscience des dégâts qu'il est en train de causer dans son entourage. Tu es très entourée par tes proches et c'est déjà un sacré réconfort même si je peux comprendre ton désarroi actuel. Je te souhaite plein de courage à toi et tes enfants.

Profil supprimé - 28/09/2020 à 19h19

De rien Natou au plaisir d'avoir échangé avec vous

Jessica je comprends ce que tu vis même si nous n'avions pas d'enfants ensemble il élevait les miens comme si c'était les siens et ils souffrent autant que moi de la séparation

Le mien pareil il s'est réfugié là dedans pendant le confinement et n'en a plus sorti surtout que pareil il m'a trompé avec des personnes qui en consomme aussi

C'est pas simple à gérer mais je pense que nous serons mieux sans eux et tout leur négatif par la suite

Bon courage à toi et tes enfants

Profil supprimé - 29/09/2020 à 15h33

Merci beaucoup les filles, de pouvoir parler de tout ça, ça fait vraiment du bien.

Aujourd'hui je suis aller voir une avocate et je demande le divorce. C'est dur mais je ne vois pas d'autres issus. Il lui reste tout le temps de la procédure pour réagir, mais en toute honnêteté, même si je l'aime toujours, le quotidien est plus simple et plus beau sans lui. Je dois privilégier le bien-être de mes enfants et j'espère qu'il finira par avoir un déclic.

Bon courage à toutes.

Profil supprimé - 30/09/2020 à 07h07

Coucou Jessica, tu as certainement pris la bonne décision en demandant le divorce. Il aura tout le temps de percuter et de se bouger les "fesses" pour comprendre son erreur. Pour ma part, je n'ai plus de nouvelles de mon ex depuis que j'ai découvert qu'il me trompait plutôt régulièrement notamment avec une fille que je connais et qui se drogue aussi. Il a fait deux tentatives de textos il y a une semaine mais j'ai répondu que je ne voulais plus le voir que j'avais trop souffert. Depuis plus de nouvelles! C'est dur mais je m'aperçois que je m'occupe plus de moi maintenant, toute l'énergie que je dépensais pour que notre relation aille bien, je le mets dans mes recherches de formation, d'ailleurs j'ai certainement trouvé. J'ai l'impression et ce n'est pas qu'une impression, que j'ai plus de temps pour le positif.

Voilà, alors je remercie encore toutes celles qui m'ont répondu car ça réconforte et même si c'est encore pas facile aujourd'hui je me bats et je te souhaite beaucoup de courage Jessica ainsi qu'à toutes les autres..on mérite le bonheur quoiqu'il en soit

Prisme - 18/12/2023 à 14h32

Bonjour à tous,

Je vis avec mon compagnon depuis quelques temps déjà et j'ai toujours détecté chez lui un manque de confiance et d'amour depuis le début. C'est quelqu'un qui a besoin d'être mis en avant pour exister.

Depuis le début de notre relation il a commencé à fouiller mon téléphone et à interpréter des messages en me faisant passer pour une menteuse et manipulatrice.

Il a des phases de bonne humeur et d'humeur descendante. Il a des addictions qu'ils arrivent plus ou moins à maîtriser concernant l'alcool et les jeux. Ces derniers temps ce ne sont plus trop des sujets car il a "arrêté". En revanche, je subis des crises de paranoïa pour tout et n'importe quoi.

Comme quoi quand il n'est pas la quelqu'un rentre dans ma maison, dès qu'un objet est déplacé dans la maison il suspecte quelque chose de louche et bien sur c'est de ma faute. Il passe en revue quotidiennement la maison pour regarder si un objet ou des vêtements n'ont pas disparu et m'accuse quand il ne trouve pas quelque chose.

C'est devenu insoutenable. Au point que je mets des bouchons d'oreilles pour plus l'entendre car sa paranoïa me rend hystérique et j'en viens souvent à le taper tellement je ne sais plus comment le faire réagir. Il a déjà rétorqué deux fois.

Nous avons un fils en bas age et il vit dans les cris, car je crie beaucoup.

J'ai appris il y a quelques mois qu'il avait repris sa consommation de cocaïne, il me promet à chaque fois d'arrêter mais cela ne fonctionne pas.

Il me fait peur, m'empêche de dormir, m'harcèle de messages quand je ne suis pas là.

Je ne sais plus quoi faire et comment m'en sortir.

Nous venons d'acheter une maison mais il ne semble pas vouloir sortir la tête de l'eau.

Il part dans des phases de démence quotidiennement.

J'ai peur qu'il parte avec mon fils.

Il se fait passer pour l'homme battu et me dis que c'est à cause de moi et de mes coups qu'il est devenu comme ça.

Que c'est lui la victime dans tout ça, que c'est lui qui subit depuis X temps les violences psychologiques et pas moi...